



**Ayuntamiento
de Arganda del Rey**

La Terraza de Pablo consigue el primer premio en “De Pinchos por Arganda”

La cuarta edición de este evento gastronómico se celebró durante dos fines de semana, sirviéndose miles de pinchos en los 19 establecimientos participantes. Los consumidores, que entregaron 549 ruteros válidos, eligieron la “Tosta de solomillo” de La Terraza de Pablo como bocado estrella.

Arganda del Rey, 19-abril-17

Por cuarto año, el Ayuntamiento de Arganda del Rey, en colaboración con ASEARCO y el patrocinio de Estrella Damm, organizó el evento gastronómico “De Pinchos por Arganda”. Este año participaron 19 establecimientos que, durante dos fines de semana consecutivos, del 31 de marzo al 2 de abril y del 7 al 9 de abril, ofrecieron por 2´20 euros, una cerveza Estrella Damm y un pincho de alta cocina. En total se sirvieron miles de pinchos durante todos los días de la ruta. La entrega de premios ha tenido lugar esta mañana en la Sala de Prensa del Ayuntamiento y en la misma han estado presentes el alcalde de Arganda, Guillermo Hita; el concejal de Turismo y Empleo, Ireño Vara; el presidente de ASEARCO, David París; y el Gestor de Ventas de Estrella Damm, Bruno Sandino.

Como en ocasiones anteriores, los consumidores fueron el jurado con sus votos a través de los pasaportes del evento, que debieron contener el sello de, al menos, 5 establecimientos. En total se contabilizaron 549 pasaportes válidos, lo cual demuestra un incremento de un 84,5% de participación ciudadana. La Terraza de Pablo ha conseguido ser el pincho más votado con su “Tosta de solomillo”. Este bocado se ganó a los consumidores, al obtener la mejor valoración, seguido por Entretapas Gastro-Bar, con su “Hojaldrada de cordero”, y Mesón Los Toreros, que elaboró una “Conchita rellena de pollo”. El premio del establecimiento ganador ha consistido en un vale de 250 euros en productos del Grupo Damm.

El alcalde de Arganda, Guillermo Hita, destacó la afluencia de consumidores, por la "sinergia al coincidir con otros eventos de la localidad como la Jornada de Puertas Abiertas del Tren de Arganda o la XX Olimpiada Escolar, que congregaron a miles de personas". El Alcalde y el concejal de Turismo, Ireneo Vara, quisieron dar las gracias a hosteleros y consumidores por su participación, en un evento que ya se ha consolidado en el calendario gastronómico argandeño.

Este año, como novedad, los consumidores recibieron un "rasca y gana" cada vez que entregaban el pasaporte "De Pinchos por Arganda 2017" con el sello de cinco locales diferentes. De esta forma, pudieron saber al instante si habían sido agraciados con regalos como cargadores de móviles portátiles, altavoces bluetooth, paquetes de actividades en pareja o de aventura y dos comidas/cenas para dos personas a elegir entre los locales participantes, por valor de 100 euros.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey